

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Ici et là

COVID-19 : LES MÉDIAS À L'ÉCOLE DE LA VACCINATION



Photo: H.N.M

Dans un souci de mieux outiller les professionnels des médias sur le coronavirus, la vaccination, la pharmacovigilance et les risques liés à la pandémie, le Comité national de vaccination contre le Covid-19 (Copivac), organise depuis hier au Centre hospitalier universitaire de Libreville (Chul), un atelier de renforcement de leurs capacités en vue de la mise en œuvre du Plan national de vaccination contre le Covid-19. Le but étant d'aider les médias à relayer la bonne information sur le déroulement de la campagne nationale de vaccination. Cette formation s'achève ce jour avec la remise des attestations.

DONNÉES PERSO : LA CNDCCP SENSIBILISE AVANT LA RÉPRESSION



Photo: H.N.M

Plusieurs hauts cadres de la CNSS avaient vu leurs identités, salaires et matricules divulgués, il y a peu, sur la toile contre leur gré. Une faute lourde que la Commission nationale pour la protection des données à caractère personnel (CNPDCP) avait fermement condamné. Hier, le président de la CNPDCP a, dans le cadre des missions de contrôle, convoqué et auditionné les opérateurs économiques dont l'activité consiste à la collecte, au traitement et au stockage des données à caractère personnel. Plusieurs d'entre eux ont régulièrement été convoqués par la CNDCCP pour mauvaise gestion des données. Des appels souvent restés lettre morte. Avant la phase répressive, il faut sensibiliser. Pour cette première étape, l'Union gabonaise de banque (UGB), Orabank et SatCon ont été reçus et entendus par la commission sur leur gestion des données de leurs clients.

SUPERJACK ET QUINTÉ + : DEUX NOUVEAUX MILLIONNAIRES



Photo: DR/L'Union

Le loto Superjack du Pari mutuel urbain gabonais (Pmug) lancé en 2019 vient de faire le bonheur d'un parieur de Libreville qui a empoché 23 150 000 Fcfa. L'heureux millionnaire a validé son jeu avec seulement 300 FCFA à Lalala-à-gauche (5e arrondissement), sans trop croire au destin qui l'attendait. Et pas plus tard que dimanche dernier, un autre gagnant a pour sa part trouvé son bonheur grâce aux courses de chevaux via la tirelire dominicale "La Masse commune internationale". Avec une mise de seulement 500 FCFA validée au Delta postal, il fut l'unique gagnant dans l'ordre au Gabon, empochant 21 353 500 FCFA du Quinté + qui proposait une tirelire de près de 325 millions de francs aux parieurs de 32 pays dont le Gabon.

Par R.H.A, NNM et ENA

Progafed : autonomisation de la femme par le digital



Photo: GILLES Bastien MANGOUNBA

Les lauréates et les officiels à l'issue de la remise des parchemins.

GBM
Libreville/GABON

LANCE le 17 avril 2021, le Programme gabonais de qualification des femmes en entrepreneurs digitales (Progafed) a pris fin hier, 18 novembre 2021, au Nomad avec la remise des parchemins aux participantes à ce programme gouvernemental visant à impacter 10 000 femmes sur le territoire national à l'horizon 2023.

C'est la ministre en charge des Affaires sociales et des Droits de

la femme, Prisca Koho, épouse Nlend, qui a procédé à la clôture officielle en présence de son collègue de la Santé, Guy-Patrick Ndong Obiang et de Noël Marie Zagré, représentant de l'Unicef, partenaire du Gabon dans ce programme visant à l'autonomisation de la femme, pilier de la famille et de l'éducation des enfants.

Progafed a pour objectif, l'acquisition d'un savoir-faire basé sur une approche pragmatique, dynamique et interactive reposant sur le principe "d'apprendre en faisant". Une approche déployée

lors des ateliers pratiques de connaissances, guidé en ligne par un duo mentor-apprentis. Le programme vise surtout l'autonomisation socio-économique du capital humain féminin qui représente 51 % de la population gabonaise.

La mise en place de ce genre de formation est une réponse concrète du gouvernement gabonais et des bailleurs de fonds à la crise sanitaire et économique qui laisse de nombreuses personnes dans la précarité, dont les femmes.

Philosophie : célébration de la discipline à l'UOB

ENA
Libreville/Gabon

FOISONNEMENT non seulement d'éloges pour leur discipline mais également de reconnaissances à l'endroit de leur éminent collègue, Pr Bonaventure Mvé Ondo, les philosophes gabonais et ceux venus d'ailleurs célèbrent depuis hier (jusqu'à aujourd'hui) à l'Université Omar Bongo (UOB) la Journée mondiale de la philosophie (JMP) sous la thématique " L'Afrique et le commerce des idées ". Une commémoration qui coïncide avec " les Mélanges " (contributions philosophiques) offerts justement au Pr Mvé Ondo comme dédicataire.

Les Prs Pierre D. Nzinzi (coordonnateur scientifique de cette journée), Mvé Ondo et Mesmin-Noël Soumahou (recteur de l'UOB) ont littéralement livré une exaltation de la philosophie,



Photo: Antoine ESSONNE NDONG

L'assistance suivant l'intervention du Pr Bonaventure Mvé Ondo (de dos) à qui ces assises sont dédiées.

alternant assertions disciplinaires et convictions philosophiques.

Ce sont principalement ces " Mélanges " qui sont au cœur de cette célébration. Ils sont répartis en trois grandes parties: " La circulation des marchandises conceptuelles dans l'économie mondiale du savoir "; " L'universalité à l'épreuve des métaphysiques de la différence " et " l'école et l'uni-

versité de tous les savoirs ". Des problématiques qui ont suscité une quarantaine de contributions intellectuelles et présenté également comme " l'effort accompli par notre maître à la fois dans la recherche-enseignement de la philosophie et l'expertise en éducation et en gouvernance universitaire au Gabon et dans l'espace francophone ", dira Pierre Nzinzi.